



COMMUNICATION

Le rendez-vous de l'Agglo 2023 "20 ans avant 10 devant"



Mercredi 13 septembre, c'était « le Rendez-vous de l'Agglo » dont le thème cette année était : 20 ans avant 10 ans devant au Palais des congrès et des festivals, Atlantia, à la Baule.

Publié le 13 septembre 2023

Cette conférence de rentrée s'est déroulée en présence de Nicolas Criaud, président de l'agglomération, et de ses vice-présidents, David Samzun, président de Saint-Nazaire et agglomération, Michel Ménard, président du Département de Loire-Atlantique, Jean-Michel Brard, président de Pornic agglo Pays de Retz et Michel Robin, président de la Communauté de Communes Sud Retz Atlantique.

Dans un premier temps, cette conférence fut l'occasion de célébrer les 20 années d'existence de l'agglo et de faire un retour sur les actions passées avec la présence exceptionnelle de Yves Métaireau, ancien maire de La Baule et président de l'intercommunalité, et Philippe Allain, ancien directeur général des services (2003-2021). À l'occasion de ces 20 ans, une charte refondatrice a été également signée par les 15 communes du territoire attestant de la volonté de continuer à avancer ensemble. Des contrats territoriaux ont été signés aussi par les maires, résumant les grandes actions qui seront menées dans les communes et accompagnées par l'agglo. Au total, **CapAtlantique La Baule - Guérande Agglo** y investit jusqu'à 125 millions d'euros en 3 ans.

Enfin, comme une porte vers les 10 ans à venir, la nouvelle charte graphique et la nouvelle appellation de la collectivité ont été officiellement dévoilées. Le logo a été complètement repensé et modernisé et une nouvelle signature géographique a été ajoutée avec les deux villes les plus peuplées, La Baule et Guérande, pour plus de lisibilité et d'identification.



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés
44503 La Baule-Escoublac Cedex

📞 02 51 75 06 80